

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	30.06.2014

**Fahrradschutzstreifen auf der Weinsbergstraße  
hier: Anfrage der FDP-Fraktion aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am  
07.04.2014; TOP 7.2**

**Text der Anfrage:**

1. Warum wurde bis jetzt nur auf dem oben genannten Teilabschnitt der Weinsbergstraße der Fahrradschutzstreifen eingerichtet?
2. Wann wird der Fahrradschutzstreifen auf dem kompletten Bereich der Weinsbergstraße zwischen Piusstraße und Ehrenfeldgürtel eingerichtet?

**Antwort der Verwaltung:**

Im Rahmen der Fahrbahnsanierung des Knoten Weinsbergstraße/Piusstraße und der bereits vor längerer Zeit durchgeführten Baumaßnahme eines Versorgers bis zur Mechternstraße konnte auch die Radverkehrsführung entsprechend den aktuellen Planungsvorgaben geändert werden.

Der Radverkehr wird auf der Nordseite von der Piusstraße bis zur Mechternstraße auf einem Radfahrstreifen auf der Fahrbahn geführt. Derzeit erarbeitet die Verwaltung für den Streckenabschnitt bis zum Ehrenfeldgürtel eine entsprechende Planung. Diese Planung wird voraussichtlich Ende 2014 vorliegen.

Auf der Südseite bleibt der bauliche Radweg auf dem gesamten Streckenabschnitt vom Ehrenfeldgürtel bis zur Inneren Kanalstraße erhalten. Die Bezirksvertretung hat mit dem Beschluss vom 16.03.2009 (5822/2009) die Verwaltung mit der Sanierung des Radweges beauftragt. Die Planung und die Sanierung erfolgt voraussichtlich im Jahre 2014.